
 

 
 

 

 

 
Rolf Bohley 

TG Gönningen 

Schriftführer Tennis 

Bei den Lindenwiesen 47, 72770 Reutlingen-Gönningen  

Telefon: 07072/912506 Mobil: 0163/7605655 

Email: rolf.bohley@tggoenningen.de 

Mi 16.03.2016 Protokoll zur Abteilungsversammlung  

 
 Ort: Sportgaststätte Wiesaztal 

 Zeit: 19:30 Uhr – 20:45 Uhr 

 

 Tagesordnung 

 

1. Begrüßung und Bekanntgaben durch den Abteilungsleiter 

 Begrüßung 

 Rückblick 2015 

o Tennisanlage war bis auf Ausbesserungsarbeiten in Ordnung. 

o Verbandsrunde mit 2 Meisterschaften (H60/1 und H60/2) erfolgreich 

o Sanierung und Umbau der Tennishütte: Wenig Fortschritt bei 

Finanzierung wegen Umbruch im Hauptverein. Gespräch mit neuem 

Vorstand soll demnächst stattfinden. 

o Sommersportfest war gut besucht. 

o Dank an alle aktiv Mitwirkenden 

 Ausblick 2016 

o Erste Maßnahme: Platzsanierung 

o Schnuppertag am 05.05.2016, 11:00 bis 14:00 Uhr, verbunden mit der 

Aktion „Deutschland spielt Tennis“. 

o Sommerfest zum 25-jährigen Jubiläum am 30.07.2016, ab 17:00 Uhr. 

Verköstigung geklärt; Rahmenprogramm, Musik noch offen 

o Aufruf zum Hüttenputz am 23.04.2016 ergeht an alle; eine Liste mit 

den erforderlichen Arbeiten wird erstellt. 



 

 
 

 

o Sanierung und Umbau der Tennishütte: Gespräche mit dem neuen 

Vorstand des Hauptvereins wegen der Finanzierung sollen demnächst 

stattfinden. 

o Freies Tennis für Flüchtlinge: Im Rahmen von Schnuppertraining und 

Gastspielregelung könnten Angebote gemacht werden. 

 Schlusswort 

o Dank an alle, die aktiv das Vereinsleben mitgestaltet haben. 

o Wilfried  Jakubietz wird ab 2018 nicht mehr als Vorsitzender der 

Abteilung Tennis zur Verfügung stehen. 

 Fragen: Warum war die Abteilung „Tennis“ bei der Jahresversammlung 

des Hauptvereins nicht vertreten? Wg. kurzfristiger Verhinderung des 

Vorsitzenden, war aber mit Funktionären des Hauptvereins 

abgesprochen. 

Problem: Keine Entlastung des Tennisvorstands durch den Hauptverein! 

2. Bericht des Sportwarts 

 Rückblick 2015 

o Juniorinnen: Personalprobleme, letzter Tabellenplatz 

o Damen: 2. Platz, punktgleich mit den Tabellenersten 

o Damen 50: Rang 4 

o Herren 50: Tabellenletzte 

o Herren 60/1: Meister in der Bezirksliga 

o Herren 60/2: Meister in der Bezirksstaffel 

 Ausblick 2016 

o Gemischte Juniorinnen/Junioren-Mannschaft statt 

Juniorinnenmannschaft 

o Herrenmannschaft (4er) erstmals wieder seit ca. 20 Jahren  

o Damen, Damen 50 und Herren 50 wie im Vorjahr 

o Herren 60 (bisher 60/1) als 6er-Mannschaft in der Bezirksoberliga. 

o Herren 65 (bisher H60/2) als 4er-Mannschaft in der Staffelliga. 

3. Berichts der Jugendwartin/des Jugendwarts 

Rückblick auf 6 Jahre Jugendarbeit 

 8 Schnuppertage 



 

 
 

 

 Jedes Jahr nehmen 20-25 Kinder am Training teil. 

 Highlight der letzen 6 Jahre war das Tenniscamp 2013. 

 Sehr gute Arbeit der beiden Trainer 

 Sabine Freitag und Hans-Joachim Mäder geben ihr Amt als Jugendwartin 

bzw. Jugendwart ab. Für Sabine stehen Ulrike Epp und Tanja Walter als 

Nachfolgerinnen zur Verfügung. 

4. Bericht des Technikwarts 

Wilfried Jakubietz verliest den Bericht in Vertretung.  

 Sand ist bestellt, Platzinstandsetzung an folgenden Terminen:  

15.04. ab 15:00 Uhr, 16.04. ab 9:00 Uhr 

22.04. ab 15:00 Uhr, 23.04. ab 9:00 Uhr. 

 Keine Getränkepreiserhöhung: Vorhandener (kostenloser) Automat kann 

wegen defekter Mechanik nicht umgestellt werden. Mietkosten für neuen 

Automaten würden Mehrerlös aufbrauchen.  

 Verschmutzung der Tennisanlage durch Fremdnutzung des überdachten 

Sitzplatzes: Videoüberwachungsanlage derzeit defekt; Dieter May wird 

sich darum kümmern. 

5. Bericht des Kassenwarts 

 Erstmals seit mehreren Jahren Defizit von 2264€ (vorläufig) 

o 1500 € Einnahmen durch Werbetafel sind entfallen. 

o Höhere Kosten für Instanthaltung der Tennisanlage 

o Höhere Kosten für Kindertraining 

o Ausstände (werden das endgültige Defizit reduzieren) 

 Zuschuss des Hauptvereins für Umbaumaßnahmen: Bisher keine 

Aussage, da Hauptverein im Umbruch 

 Regelmäßige Einnahmen nahezu konstant, 115 Mitglieder 

6. Bericht der Kassenprüfer: Kasse geprüft und in Ordnung 

7. Aussprachen zu den Berichten: Keine Fragen 

8. Entlastung des Vorstandes, durchgeführt unter Leitung von Ralf Wössner: 

Kassenwart   einstimmig entlastet 

Vorsitzender   einstimmig entlastet 

Sportwart    einstimmig entlastet 



 

 
 

 

Jugendwartin/Jugendwart einstimmig entlastet 

Schriftführer   einstimmig entlastet 

Technikwart   einstimmig entlastet 

9. Vorstandswahlen, durchgeführt unter Leitung von Ralf Wössner: 

Vorsitzender Wilfried Jakubietz:    20 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung 

Sportwart Hannes Miehle:     20 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung 

Schriftführer Rolf Bohley:     20 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung 

Jugendwartin Ulrike Epp:     20 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung 

Jugendwartin Tanja Walter (abwesend):   21 Ja-Stimmen 

Technikwart Wolfgang Walter (abwesend):  21 Ja-Stimmen 

Kassenwart Rainer Winter:     20 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung 

Kassenprüfer Roland Vetter:     20 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung 

Kassenprüfer Peter Nädele (abwesend):   21 Ja-Stimmen 

Ein Breitensportwart wurde nicht gewählt. 

10. Verschiedenes 

 Ideen und Beiträge für 100-jähriges Jubiläum des Hauptvereins im Jahr 

2019 gesucht. 

 Bandenwerbung: Es besteht weiterhin Klärungsbedarf zwischen Reiner 

Schädler und Wilfried Jakubietz. 

 Vorschlag von Ulrike Epp: Platzreservierung 2 Stunden pro Woche für 

freies Spiel der Kinder in Anwesenheit von Jugendwart/Jugendwartin;  

Montag wäre guter Tag. 

 Vereinsmeisterschaften finden nicht am Tag des Sommerfestes statt. 

 In Zukunft verstärkt Informationen per E-Mail; Rolf Bohley kümmert sich 

darum. 


